



保育室の壁面の様子をご紹介します

すみれ組



ほし組



こんなことをして遊んでいます！

竹ぼっくり



さすがは年長さん！
上手にできるね！

6月2週目より、前羽幼稚園ならではの小規模園の良さを生かし、年長児と年少児が様々な場面で楽しく関わっています

年長児が年少児に優しく遊び方を教えてあげながら一緒に遊ぶ姿が、あちらこちらで見られるようになっています。

登り棒



「先生～一番上まで登れたよ！！」



「年長さんみたいにやってみよ！」

太鼓橋



折り返しリレー



走るの楽しい！
頑張れ～
頑張れ～！

集団遊び
『おおかみさん』



みんなで一緒にやってみました。
♪森の小道散歩に行こう
おおかみなんかこわくないよ～
おおかみさ～ん
おおかみさ～ん♪

年長児が年少児に砂場の準備や片付けの仕方を知らせています。

砂遊び



「大きな山を作ろう！」
張り切っています。

ままごと



「お料理どうぞ」
「ありがとう！」
「いただきます！」

ブロック



密にならないように椅子に座って楽しんでいます。「こんなのできた！」

製作



何作ろうかな？

巧技台（はしご・滑り台・平均台）で遊びました。



年長児に片付け方を教えてもらいました。
“わっしょい！”
“わっしょい！”
力を合わせて運びます。



雨の日は傘をさして園庭を散歩しました。傘をさして歩くのも楽しいね！アジサイの花が元気に咲いていました。